

**PEMBELAJARAN MEMBACA ALQURAN PESERTA
DIDIK BERKEBUTUHAN KHUSUS (AUTISME) DI
SMPLB YPLB BANJARMASIN**

Skripsi

**Diajukan Kepada Fakultas Tarbiyah dan Keguruan
Untuk Memenuhi Sebagai Syarat
Guna Mencapai Gelar Sarjana
Pendidikan Islam**

Oleh

**M Yamin
NIM. 1301210598**

**UNIVERSITAS ISLAM NEGERI ANTASARI FAKULTAS
TARBIYAH DAN KEGURUAN JURUSAN PENDIDIKAN
AGAMA ISLAM
BANJARMASIN
2018 M/1439 H**

PERNYATAAN KEASLIAN TULISAN

Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : M Yamin
NIM : 1301210598
Jurusan/Prodi : Pendidikan Agama Islam
Fakultas : Tarbiyah dan Keguruan

Menyatakan dengan sebenarnya bahwa skripsi yang saya tulis ini benar-benar merupakan hasil karya sendiri, bukan merupakan pengambil alihan tulisan atau pikiran orang lain yang saya akui sebagai tulisan atau pikiran saya sendiri. Jika di kemudian hari terbukti ia merupakan duplikat, tiruan, plagiat atau dibuat oleh orang lain secara keseluruhan atau sebagian besar, maka skripsi dan gelar yang diperoleh karenanya batal demi hukum.

Banjarmasin, 02 Januari

2018

Yang membuat
pernyataan

M. Yamin

PENGESAHAN

Skripsi yang berjudul : PEMBELAJARAN MEMBACA ALQURAN PESERTA DIDIK BERKEBUTUHAN KHUSUS (AUTISME) DI SMPLB YPLB BANJARMASIN”, ditulis oleh M .Yamin , telah diujikan dalam Sidang Tim Penguji Skripsi Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin pada:

Hari : Kamis

Tanggal : 25 Januari 2018

Dan dinyatakan LULUS dengan predikat: B + 76,4

Dekan Fakultas Tarbiyah dan
Keguruan
UIN Antasari Banjarmasin

Prof. Dr. Hj. Juairiah, M.Pd
NIP. 196001061986032004

TIM PENGUJI:

Nama	Tanda Tangan
1.Dr . H .Yahya Mof , M.Pd	1.
2. Dra . Hj . Suraijiah , M.pd	2.
3.Dra . Rusdiah , M.Pd.I	3

ABSTRAK

M.Yamin 2018. PEMBELAJARAN MEMBACA ALQURAN PESERTA DIDIK BERKEBUTUHAN KHUSUS DI SMPLB YPLB BANJARMASIN. Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: Dr. Yahya Mof,M.Pd. dan pembimbing II Ibu Raihanah, S.Pd.I. M.Ag

Kata kunci: Pembelajaran, Membaca Alquran, Autisme

Skripsi ini mengemukakan tentang Pembelajaran Membaca Alquran Pada siswa SMPLB YPLB Banjarmasin. Dengan rumusan masalah bagaimana proses pembelajaran Alquran anak berkebutuhan khusus di SMPLB YPLB Banjarmasin serta faktor yang menunjang dan menghambatnya.

Berdasarkan rumusan masalah tersebut maka penelitian bertujuan untuk mengetahui pembelajaran membaca Alquran pada siswa autis serta mendiskripsikan faktor yang menunjang dan menghambatnya. Penelitian ini ingin mengetahui proses pembelajaran Alquran pada anak autis .

Adapun yang menjadi subjek dalam penelitian ini adalah siswa autis terdaftar dan aktif sebagai peserta didik di SMPLB YPLB Banjarmasin tahun ajaran 2016-2017,

sedangkan yang menjadi lokasi penelitian adalah sekolah SMPLB YPLB Banjarmasin Jl. Yos Sodarso, No.66 Rt. 32, Telaga Biru., Kota Banjarmasin, Kalimantan Selatan 70117.

Dalam penelitian ini digunakan teknik pengumpulan data seperti observasi, non tes, wawancara dan dokumentasi yang diperoleh melalui sumber data yaitu responden, informan, dan dokumen. Selanjutnya data disajikan dan dianalisa dengan menggunakan proses berfikir analisis diskriptif kualitatif, dan dengan menggunakan metode induktif.

Berdasarkan hasil penelitian ternyata ditemukan bahwa kemampuan membaca Alquran pada siswa SMPLB YPLB Bnajarmasin tahun ajaran 2016-2017 dilihat dari hasil pembelajaran membaca Alquran termasuk kategori cukup baik, hal ini dapat dilihat dari data tentang pembelajaran membaca siswa dengan membaca Iqra dalam mengenal huuf Hijaiyyah.

Faktor yang menunjang dan menghambat proses pembelajaran Alquran seperti: guru, peserta didik, lingkungan, waktu, sarana dan prasarana semuanya mendukung terhadap pembelajaran Alquran sehingga membuat mereka bertambah semangat dan untuk terus belajar Alquran. Hal ini tidak terlepas dari dukungan orang tua terhadap tumbuh kembang anak yang beriringan dengan kurangnya perhatian pada sebagian orang tua terhadap anak. Kegiatan di lingkungan sekolah yang terkendala pada alokasi waktu pembelajaran baca tulis Alquran serta metode guru yang inovatif, kreatif. Namun belum memiliki keseragaman.

MOTTO

مَنْ يُرِدِ اللَّهُ بِهِ خَيْرًا يُفَقِّهْهُ فِي الدِّينِ

“Barangsiapa yang di kehendaki Allah kebaikan padanya, niscaya Dia memahamkannya dalam agama”

(H.R Imam At-Turmuzi)

"HARGA KEBAIKAN MANUSIA ADALAH DIUKUR
MENURUT APA YANG TELAH
DILAKSANAKAN/DIPERBUATNYA" (ALI BIN ABI
THALIB)

"TIADANYA KEYAKINANLAH YANG MEMBUAT ORANG TAKUT
MENGHADAPI TANTANGAN; DAN SAYA PERCAYA PADA DIRI SAYA
SENDIRI." (MUHAMMAD ALI)

"KEBANGGAAN KITA YANG TERBESAR ADALAH BUKAN
TIDAK PERNAH GAGAL, TETAPI BANGKIT KEMBALI
SETIAP KALI KITA JATUH." (CONFUSIU)

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

الحمد لله رب العالمين الصّلاة و السّلام على أشرف الأنبياء و المرسلين سيّدنا ومولا نا محمّد وعلى

آله وأصحابه أجمعين ومن تبعهم بإحسان إلى يوم الدّين. أمّا بعد

Dengan nama Allah yang Maha Pengasih lagi Maha penyayang. Alhamdulillah, puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT. Karena atas berkat Rahmat, Taufik, Hidayah dan bimbingan-Nya semata sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Sholawat dan salam semoga selalu tercurah kepada junjungan kita, penghulu umat, Nabi Muhammad SAW. Yang telah menunjukkan kepada kita jalan keselamatan di dunia dan akhirat, yang syafaatnya senantiasa kita harapkan, serta shalawat dan salam atas keluarga beliau, sahabat serta mereka yang mengikuti beliau hingga akhir zaman.

Pada kesempatan ini tidak ada kata yang tertulis selain ungkapan rasa terima kasih yang mendalam atas segala bantuan, bimbingan serta perhatian yang diberikan kepada penulis selama pembuatan skripsi ini. Ucapan terima kasih ini terutama penulis haturkan kepada yang terhormat:

1. Ibu Prof. Dr. Hj. Juairiah, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin yang telah berkenan menerima dan menyetujui judul skripsi ini.
2. Bapak H. Surawardi, M.Pd., selaku Ketua Jurusan Pendidikan Agama Islam yang memberikan arahan penulisan skripsi yang sesuai dengan kepentingan pengembangan Jurusan Pendidikan Agama Islam di Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin.
3. Bapak Dr. H. Yahya Mof, M.Pd, selaku dosen Pembimbing akademik dan dosen pembimbing skripsi Bidang Konten dan Metodologi yang telah banyak memberikan bimbingan dan arahan dalam penulisan skripsi ini.

4. RAIHANAH, S.Pd.I M.Ag., selaku dosen pembimbing skripsi Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan yang telah banyak memberikan bimbingan dan arahan dalam penulisan skripsi ini.
5. Para dosen, asisten dosen, karyawan dan karyawan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin yang telah banyak memberikan ilmu dan layanan yang baik selama penulis berstudi di Fakultas Tarbiyah ini.
6. Ibu Laila Rahwati , S,Ag SS, M.Hum Selaku Kepala Perpus perpustakaan UIN Antasari Banjarmasin, kepala perpustakaan UIN Antasari Dan Bapak Ahmad Sawqi, S.Ag S.IPI, M.Pd, Selaku Ketua Perpustakaan Fakultas Tarbiyah dan Keguruan yang telah banyak membantu meminjamkan buku-buku untuk kepentingan studi maupun dalam penyusunan skripsi ini.
7. Bapak Jiyanta M.Pd Selaku kepala Sekolah SMPLB YPLB Banjarmasin
8. Ayah, Ibu, dan Kakakku tercinta, serta seluruh keluarga yang memberikan dukungan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.
9. Semua teman-teman terutama PAI A angkatan 2013 yang telah memberikan semangat, motivasi, dan kebahagiaan selama berstudi di Jurusan Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin.
10. Semua pihak yang memberikan bantuan dan motivasi yang sangat berharga dalam penyelesaian skripsi ini, baik secara langsung maupun tidak langsung.

Penulis berharap agar skripsi ini bermanfaat untuk kita semua dan semoga segala bantuan dan bimbingan semua pihak kepada penulis diberikan Allah balasan pahala yang berlipat ganda. Amin Ya Rabbal 'alamin.

Banjarmasin, Rabiul Akhir 1439 H

Januari 2018 M

KATA PERSEMBAHAN

- Skripsi ini saya persembahkan buat orang tua saya yang tercinta yang telah membimbing saya dan membesarkan saya dengan penuh kasih sayang yang tak terhingga. Tidak banyak kata yang bisa saya ungkapkan buat orang tua yang sudah memberikan semuanya kepada saya dengan penuh keikhlasan dan keridhaannya.
- Untuk keluarga saya yang selalu mendukung dan memberikan motivasi serta doanya selama menjalani perkuliahan ini.
- Untuk guru-guru dan seluruh dosen terutama dosen pembimbing saya yang tak kenal lelah membimbing, mengarahkan, memberikan ilmu yang luar biasa kepada saya.
- Untuk Keluarga Besar dan siswa/siswi SMPLB YPLB Banjarmasin yang telah memberi izin kepada saya untuk melakukan penelitian. Sehingga karya tulis ini bisa terselesaikan.

- Untuk teman-teman seperjuangan PAI A 2013 dan temanteman konsentrasi Alquran Hadits yang selalu memberikan semangat dan motivasi.